

La tarjeta 10 de estudiantes se hace aún esperar

A.F.V.
REDACCIÓN

La tarjeta 10 de autobús urbano para los estudiantes aún no está disponible. Los jóvenes tendrán que esperar todavía unos días para poder viajar por la capital pagando sólo diez euros al mes y sin límite de viajes.

El concejal de Hacienda, José Joaquín Aynat, anunció poco antes de las fechas navideñas que la ordenanza que regulaba esta tarifa de transporte público ya estaba aprobada y, por tanto, surtía efectos. Sin embargo, ayer en el quiosco de Surbús -la empresa de autobuses urbanos- situado en la Rambla, aseguraban no tener conocimiento aún de la puesta en marcha de esta tarjeta, aunque reconocían que un par de jóvenes ya se habían personado con unos escritos allí para solicitarla. Aún así, aclaraban que la petición de esta novedosa tarjeta no se hará a la empresa sino directamente en el Ayuntamiento de Almería, como ocurre con otros descuentos aplicables a personas con discapacidad o pensionistas.

La fecha de la puesta en marcha de la tarjeta 10 aún no es pública pero el concejal de Hacienda tiene previsto ofrecer una rueda de prensa la próxima semana para dar a conocer las ventajas de este documento.

Hasta ahora, lo que se sabe es que para acceder a la tarjeta será necesario ser estudiante de un centro oficial y tener entre catorce y treinta años. La vigencia del documento será de un mes, independientemente del día en el que se compre. Por el momento, los universitarios pueden comprar un bono de diez viajes a 4'55 euros o un bono mensual de estudiante que cuesta 22'60 euros.